

## L'opération plage propre du conseil des enfants



Les jeunes du conseil municipal ont organisé une sortie nettoyage de plage et équitation à Sant'Amaza. / DOCUMENT CORSE-MATIN

Soucieux de son environnement, le conseil municipal des jeunes de Bonifacio a organisé une nouvelle action de nettoyage de plage à Sant'Amaza, en partenariat avec le ranch San Diego. Ce dernier a mis gracieusement à disposition ses chevaux et son personnel afin de participer au ramassage des déchets. "Afin de récompenser les jeunes pour leur action citoyenne Ben, le responsable du ranch leur a également offert une baignade à cheval", précise Vannina Rey, coordinatrice projets jeunes à la mairie de Bonifacio. Pour débarrasser la plage des déchets, le cheval Picasso a été chargé d'un bât et de sa-

coches remplies par les jeunes. "Cette action de nettoyage des plages qui tient à cœur aux jeunes du conseil municipal était aussi l'occasion de sensibiliser à nouveau les adolescents au tri", souligne encore Vannina Rey. Il s'agit en effet de la 3<sup>e</sup> opération de ce type après celles menées à la Tonnara et à Piantarella.

Cette sortie était la dernière de l'année scolaire pour le CMJ. À noter que la mairie de Bonifacio a, cette année, permis aux jeunes de sa commune de participer gratuitement à plus de 20 activités. Le CMJ reprendra ses activités à la rentrée scolaire prochaine. **N. A.**

# 53 kilos de bouchons collectés par les écoliers pour "Babbu"

L'association des Bouchons d'amitié des bénévoles de Bunifazziu (Babbu) s'est récemment rendue dans les locaux de l'école primaire de la cité des falaises pour récupérer 53 kilos de bouchons en plastique collectés par les élèves. Cette année encore, les scolaires ont fait la preuve de leur esprit de solidarité et de leur générosité. Ces 53 kg de plastique viennent s'ajouter aux autres collectes de la microrégion.

## Des bouchons en plastique mais pas que...

"Les collectes affichent une nette progression d'année en année depuis la création de l'association en février 2017", confie son président Patrick Fallet. "Nous sommes passés de 266 kilos en 2007 à 310 kilos en 2018 pour atteindre déjà 496 kilos pour ce premier semestre 2019. Nous constatons une implication grandissante de la population", se réjouit encore le président de Babbu.

Les bouchons collectés sont ensuite déposés au port de commerce de Porto-Vecchio où ils sont chargés à



Les écoliers ont collecté 53 kilos de bouchons en plastique au profit de l'association Bouchons d'amitié des bénévoles de Bunifazziu qui seront recyclés pour aider les handicapés. / PHOTO N. A.

bord du ferry pour rejoindre le Continent où ils seront recyclés.

L'action de l'association des bouchons de l'amitié ne se limite plus à la seule collecte des bouchons de bouteilles plastique. "Nous récupérons aussi les bouchons en liège, les lunettes de soleil et de vue, leurs étuis, les cartouches d'encre (sauf les "toners"), les ordinateurs portables hors service. Tout cela

à destination de recycleurs dans les Bouches-du-Rhône", poursuit Patrick Fallet.

Le profit de ce recyclage est ensuite reversé à l'association Relais d'aide matérielle aux handicapés (RAMH) qui vient en aide aux personnes atteintes de handicaps physiques, visuels et acoustiques en leur fournissant du matériel médical. "Ces objets qui n'ont plus d'usage sont synonymes d'espoir pour ceux qui

sont touchés par la maladie ou l'accident. Continuons à faire en sorte que celles et ceux qui sont dans le besoin puissent avoir accès à plus de mobilité et de technologie dans leur vie de tous les jours."

**NADIA AMAR**

Information au 06.18.47.21.30. Point de collecte : caserne des pompiers de Bonifacio